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ICANN75 | Réunion générale annuelle – ICANN75 réunion organisationnelle publique du Conseil 
d’administration de l’ICANN 
Jeudi 22 septembre 2022 – 10h30 à 12h00 KUL 

  

MAARTEN BOTTERMAN : Nous allons inaugurer la réunion organisationnelle et pour ce 

faire, nous allons devoir faire un appel d’abord. Je vais demander 

à Avri de s’identifier puisqu’elle est revenue dans la salle, encore 

une fois. 

 

AVRI DORIA : Avri Doria, je suis restée dans la salle. 

 

CHRIS CHAPMAN : Chris Chapman, toujours dans la salle. 

 

[INAUDIBLE] : [inaudible], dans la salle. 

 

GÖRAN MARBY : Göran Marby, dans la salle. 

 

SARAH DEUTSCH : Sarah Deutsch, je suis dans la salle. 
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MANAL ISMAIL : Manal Ismail, je suis dans la salle. 

 

TRIPTI SINHA : Tripti Sinha, je suis dans la salle. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Maarten Botterman, je suis dans la salle. 

 

LEÓN SÁNCHEZ : León Sánchez, je suis dans la salle. 

 

EDMON CHUNG : Edmon Chung, je suis dans la salle. 

 

CHRISTIAN KAUFMANN : Christian Kaufmann, je suis dans la salle. 

 

BECKY BURR : Becky Burr, je suis dans la salle. 

 

MATTHEW SHEARS : Matthew Shears, je suis dans la salle. 
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PATRICIO POBLETE : Patricio Poblete, je suis dans la salle. 

 

KATRINA SATAKI : Katrina Sataki, je suis dans la salle. 

 

[INAUDIBLE] : [inaudible], je suis dans la salle. 

 

ALAN BARRETT : Alan Barrett, je suis dans la salle. 

 

MAARTEN BOTTERMAN : Merci. Danko? 

 

DANKO JEVTOVIC : Danko Jevtovic, je suis présent à distance.  

 

MAARTEN BOTTERMAN : Très bien, merci. 

 James. 

 

JAMES GALVIN : James Galvin, je suis présent à distance également. 

 



ICANN75 – ICANN75 réunion organisationnelle publique du Conseil d’administration de l’ICANN FR 

 

Page 4 sur 14 
   

MAARTEN BOTTERMAN : Très bien, merci. Nous souhaitons la bienvenue à Chris Chapman, 

à [inaudible], à Wes Hardaker, à Christian Kaufmann et à 

[inaudible], qui sont là pour leur première réunion en tant que 

membres du Conseil d’Administration de l’ICANN.  

 Les réunions organisationnelles sont autour desquelles nous 

nous occupons des questions opérationnelles. C’est la première 

réunion du Conseil pour la prochaine période et nous allons 

devoir élire l’équipe de direction du Conseil d’Administration 

pour les prochaines réunions. Nous allons désigner les 

responsables de l’ICANN et nous allons désigner nos 

représentants au sein des différents comités.  

 Comme première résolution par rapport à la sélection de la 

direction du Conseil d’Administration, je veux vous remercier de 

m’avoir permis d’être votre président du Conseil 

d’Administration au cours des trois dernières années.  

 Alors, je présente la motion suivante. Tout d’abord, Tripti Sinha 

est élue présidente du Conseil d’Administration. Qui souhaite 

proposer cette motion ? Je vois Avri qui la soutient. León. Tous 

ceux qui sont pour, dites « aye ».  Y a-t-il des oppositions ? Pas 

d’objection en l’absence de « nay ». Y a-t-il des abstentions ? Je 

n’en vois pas. Sur ce, Tripti Sinha est élue présidente du Conseil 

d’Administration. 

[applaudissements] 
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Je vais maintenant céder la présidence à Tripti, qui va s’occuper 

de diriger le reste de la réunion. 

 

TRIPTI SINHA :  Merci Maarten et merci à mes collègues au sein du Conseil 

d’Administration qui m’ont confié ce rôle.  

 Passons à l’élection du vice-président du Conseil 

d’Administration de l’ICANN. La résolution dit ce qui suit : « Il est 

résolu que Danko Jevtovic est élu vice-président du Conseil 

d’Administration. Y a-t-il quelqu’un qui propose cette motion ? 

Merci León. Quelqu’un qui la soutient ? Merci Becky. Tous ceux 

qui sont en faveur, dites « aye ». Merci Danko. Y a-t-il des 

abstentions ? Y a-t-il des objections ? La motion est approuvée, 

Danko Jevtovic est élu vice-président du Conseil 

d’Administration de l’ICANN. 

[applaudissements] 

Avant de continuer avec les sujets de notre réunion 

organisationnelle, je veux faire une pause pour remercier 

Maarten pour son service en tant que président et León Sanchez 

qui a été notre vice-président au cours des trois dernières années. 

Maarten, je voudrais vous remercier pour votre direction ferme au 

sein du Conseil d’Administration au cours des trois dernières 

années. La COVID a changé notre manière de travailler ensemble 

et vous avez dû sortir des sentiers battus. Vous avez cependant 
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été notre boussole et vous nous avez dirigés de manière 

compassionnée, convaincue, humaine et gracieuse. Ce que vous 

avez créé nous a permis de collaborer pour continuer à servir la 

communauté.  

Vous êtes une personne aimable et professionnelle. J’ai non 

seulement été honorée de pouvoir travailler à vos côtés au cours 

des trois dernières années, mais j’ai gagné énormément de par 

notre amitié. Nous avons tous eu de la chance de travailler à vos 

côtés, Maarten. Merci. Heureusement que vous restez au sein du 

Conseil d’Administration. 

[applaudissements]  

 Göran. 

 

GÖRAN MARBY : Permettez-moi de vous remercier beaucoup. 

 

TRIPTI SINHA : Göran et moi voulions vous remettre un petit geste, un symbole 

de notre appréciation.  

 

MAARTEN BOTTERMAN : Cela n’était pas dans mes papiers, je n’étais pas préparé à cela et 

cela fait vraiment chaud au cœur de recevoir toutes ces marques 

d’appréciation. Je tiens à remercier tous ces gens qui ont travaillé 
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avec moi au fil des années, les membres du Conseil 

d’Administration et vous, la communauté. Je vais continuer à 

travailler au Conseil d’Administration, mais dans un rôle 

différent. J’ai hâte de continuer à travailler pour faire avancer 

notre travail. Merci beaucoup et vous savez combien cela me 

touche, tout cela, et je vous remercie beaucoup. 

[applaudissements] 

 

TRIPTI SINHA : León, merci beaucoup pour toutes vos contributions en tant que 

vice-président. Vous avez été à la tête du comité de supervision, 

vous nous avez permis de travailler de manière efficace et de 

servir cette communauté de manière efficace. Votre êtes toujours 

disponible pour écouter les différentes idées et votre volonté 

pour atteindre le consensus est toujours remarquable. Nous vous 

remercions pour vos services. Nous sommes reconnaissants 

d’avoir eu la possibilité de travailler avec vous et de continuer à 

travailler avec vous. Merci beaucoup, León. 

[applaudissements] 

 

LEÓN SÁNCHEZ : Ce n’était pas dans mes documents non plus. Je suis vraiment 

touché par votre reconnaissance et vous l’entendez dans ma voix, 

je suis très ému. Je dis toujours que c’est un privilège de pouvoir 
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servir cette communauté et je veux vraiment continuer à servir la 

communauté et le Conseil d’Administration. Je n’ai plus de mots, 

vraiment, c’est extraordinaire de voir votre appréciation. J’ai 

beaucoup de chance de pouvoir continuer à servir la 

communauté et le Conseil d’Administration dans cet autre rôle et 

je souhaite à Tripti et à Danko beaucoup de succès. J’espère 

pouvoir continuer à contribuer à cet effort qui est fait par l’équipe 

de direction, par le Conseil d’Administration et bien sûr, par la 

communauté. Merci, merci énormément. 

[applaudissements] 

 

TRIPTI SINHA : Merci beaucoup.  

 Maintenant, nous allons passer à Sarah Deutsch qui va présenter 

les différents membres des différents comités du conseil.  

 

SARAH DEUTSCH : Merci Tripti.  

 Les membres des comités, l’équipe de direction des différents 

comités, c’est une activité que l’on fait tous les ans pour nous 

assurer que ces comités puissent avoir les membres pertinents et 

cela, conformément aux recommandations du BGIG.  



ICANN75 – ICANN75 réunion organisationnelle publique du Conseil d’administration de l’ICANN FR 

 

Page 9 sur 14 
   

 Il est résolu que les membres des équipes de direction des 

comités du Conseil suivants sont établis : le comité des 

mécanismes de responsabilité sera présidé par León Sanchez et 

les autres membres sont Alan Barrett, Becky Burr, Edmon Chung, 

Sarah Deutsch, Patricio Poblete et Katrina Sataki.  

 Ensuite, le comité d’audit sera présidé par [inaudible] et les 

autres membres sont Alan Barrett, Chris Chapman, Sarah 

Deutsch et Katrina Sataki. 

 Ensuite, le comité de rémunération sera présidé par Tripti Sinha 

avec Sarah Deutsch, Danko Jevtovic et Christian Kaufmann.  

 Le comité exécutif est présidé par Tripti Sinha et composé de 

Sarah Deutsch, Danko Jevtovic et Göran Marby.  

 Notre comité de gouvernance est présidé par Sarah Deutsch et les 

autres membres sont Becky Burr, Edmon Chung, Avri Doria, 

Danko Jevtovic, León Sanchez et Matthew Shears.   

 Le comité des finances sera présidé par Danko Jevtovic avec 

Harald Alvestrand, Becky Burr, Edmon Chung, Avri Doria et León 

Sanchez. 

 Le comité sur l’efficacité organisationnelle sera présidé par 

Katrina Sataki, avec Alan Barrett, Chris Chapman, Avri Doria et 

Matthew Shears. 
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 Le comité de risques sera présidé par Harald Alvestrand et les 

autres membres sont Chris Chapman, James Galvin, Wes 

Hardaker, Christian Kaufmann, Patricio Poblete et Matthew 

Shears.  

 Le comité sur la planification stratégique sera présidé par 

Matthew Shears avec Maarten Botterman, Becky Burr, Edmon 

Chung, Avri Doria, James Galvin, Wes Hardaker, Christian 

Kaufmann et Sajid Rahman.  

 Et le comité technique est présidé par Avri Doria avec Harald 

Alvestrand, Alan Barrett, Edmon Chung, James Galvin, Wes 

Hardaker, Christian Kaufmann et Patricio Poblete.  

 Maintenant, Tripti, je vais vous redonner la parole. 

 

TRIPTI SINHA : Est-ce qu’un membre du Conseil d’Administration veut proposer 

la motion ? Merci Matthew. Qui la soutient ? Merci Patricio. Tous 

ceux en faveur, dites « aye ». Ceux qui sont contre, dites « nay ». 

Est-ce qu’il y a des abstentions ? Donc, cette motion est 

approuvée. Merci Sarah. 

 Maintenant, nous passons à la confirmation de l’équipe de 

direction de l’ICANN. C’est une décision que prend le Conseil 

d’Administration tous les ans ; l’équipe de direction qui est  

proposée pour réélection est : Göran Marby en tant que président 
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et directeur général de l’ICANN ; John Jeffrey en tant que 

secrétaire et conseiller juridique ; Xavier Calvez en tant que vice-

président sénior responsable de la planification et CFO ; David 

Olivier en tant que vice-président sénior responsable du 

développement des politiques ; Ashwin Rangan en tant que vice-

président sénior chargé de l’ingénierie et le CIO ; et Theresa 

Swinehart vice-présidente séniore domaine globaux et stratégie.  

 Est-ce que quelqu’un souhaite proposer ? Soutenir ? Tous ceux 

qui sont en faveur, dites « aye ». Merci Danko. Ceux qui sont 

contre, dites « nay » Est-ce qu’il y a des abstentions ?  

 

GÖRAN MARBY : Oui, pour des raisons évidentes. 

 

TRIPTI SINHA : La motion est approuvée et l’équipe de direction est confirmée.  

[applaudissements] 

 Maintenant, nous passons à notre point suivant. C’est notre rôle 

en tant qu’entité qui assure les fonctions IANA, la PTI. Je vais 

maintenant passer la parole à Göran qui va présenter les points 

suivants. 
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GÖRAN MARBY : L’[IANA] se retrouve à la sixième année d’être conforme aux 

exigences des statuts concernant la fonction IANA assurée par la 

PTI. L’ICANN a un certain nombre de missions de gouvernance qui 

sont réaffirmées tous les ans pendant cette réunion, 

conformément aux dispositions des statuts. La réunion annuelle 

est tenue comme faisant partie de notre responsabilité avec 

d’autres points, comme la création du comité permanent de 

clients et le financement du budget de l’IANA. Le statut 

spécifique, le président de la PTI doit nous se joindre à nous dans 

la réunion annuelle. Kim Davies, est-ce que vous pouvez dire si 

vous êtes présents ?  

 L’ICANN est le seul membre de la PTI et doit remplir les 

obligations des statuts par rapport à certains points précis. Une 

réunion annuelle de membres et je confirme que c’est la réunion 

annuelle qui est prévue dans les statuts. Est-ce que tout le monde 

est d’accord ? Dites « oui ». Vous avez dit oui.  

 Dans la section de 7.2 des statuts de la PTI, l’ICANN est le seul 

membre qui doit élire le président de la PTI. Donc, il est résolu que 

le Conseil d’Administration dans son rôle de seul membre de la 

PTI réélit Kim Davies comme président de la PTI. Nous avons 

l’obligation d’élire tous les membres conformément à l’article 5 

des statuts de la PTI. 

 Sachant que le comité de nomination a sélectionné Tobias Sattler 

pour servir au siège 1 au conseil de la PTI pour un mandat 
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commençant à la fin de cette réunion et se terminant à la fin de la 

réunion annuelle en 2025, conformément à la section 5511 des 

statuts de la PIT. 

 Sachant que l’organisation ICANN recommande que Jia-Rong 

Low, le vice-président responsable de la relation avec les parties 

prenantes de la région Asie-Pacifique, soit nominé pour un autre 

mandat au siège 3 du conseil de la PIT, pour un mandat 

commençant à la fin de cette réunion et se terminant à la fin de la 

réunion annuelle de 2025, conformément à la section 5513 des 

statuts de la PIT. 

 Le mandat de Lise Fuhr arrive à échéance pour le siège 1 du 

conseil de la PIT à la fin de la réunion pour ce membre. Donc, il 

est résolu que l’ICANN, dans son rôle de seul membre de la PIT, 

élise Tobias Sattler pour servir dans le siège 1 au conseil de la PIT 

et réélise Jia-Rong Low pour servir au siège 3 du conseil de la PTI 

avec des mandats terminant à la fin de la réunion annuelle de 

2025. 

 Il est résolu que l’ICANN, dans son rôle de seul membre de la PTI, 

remercie Lise Fuhr pour ses services à la PTI et lui souhaite une 

bonne continuation. 

 

TRIPTI SINHA : Est-ce qu’il y a un membre qui propose cette résolution ? Qui la 

soutient ? Maarten. Tous ceux qui sont pour, dites « aye » ; merci 
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Danko. Est-ce qu’il y a quelqu’un contre ? Est-ce qu’il y a des 

abstentions ? La motion est approuvée, merci. 

 Ceci conclut les points de l’ordre du jour pour cette réunion. Est-

ce qu’il y a d’autres membres du Conseil d’Administration qui 

souhaitent proposer des points pour les divers ? Puisqu’il n’y en a 

pas, je vais lever la séance. 

  

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION] 

 

 

 

 

 

 

 


